



HEIMAT.
SICHERHEIT.
ZUKUNFT.

Dafür steht Arne Fries.
Geben sie ihm am
13.09. Ihre Stimme.

Arne Fries

Landrat für Siegen-Wittgenstein

Ideenreich, souverän,
zuverlässig und nah
bei den Menschen.

Christoph Ewers soll unser
Bürgermeister bleiben.
Geben sie ihm am 13.09.
Ihre Stimme.

Christoph Ewers

Ihr Bürgermeister



Monika Krumm
Sebastian Hüttemann

Ihre Kandidaten für Wahlbach

Wir brauchen wieder einen Landrat, der Verwaltungsführung gelernt hat. Das „Tohuwabohu“ im Kreishaus muss ein Ende haben! Unter www.arne-fries.de können Sie ihn näher kennenlernen! Geben sie ihm am 13.09. Ihre Stimme.

Mehr denn je brauchen wir im Kreistag Persönlichkeiten, deren Wort etwas gilt und die Burbachs Interessen mit Nachdruck und Überzeugungskraft vertreten. Auch hier bitten wir am 13.09. um Ihre Stimme.

Ihre Kandidaten für den
Kreis Siegen-Wittgenstein:



Jutta Capito
Im gemeinsamen Wahlkreis
Burbach und Neunkirchen
2. stellv. Bürgermeisterin von
Neunkirchen, Jahrgang 1951
Ratsmitglied in Neunkirchen



Thomas Helmkampf
Im Wahlkreis Burbach
CDU-Fraktionsvorsitzender
Jahrgang 1952, Oberdreselndorf
Ratsmitglied in Burbach

Haben Sie Fragen
oder Anregungen?

Sprechen Sie uns an!

Monika Krumm
Triftstraße 32
Telefon 02736 - 6426
monikakrumm@gmx.de

Sebastian Hüttemann
Zimmerichsfeld 26
Telefon 0160 - 281 33 97
sebhuettemann@web.de

Weitere Informationen unter
www.cdu-burbach.de



Jetzt Briefwahl beantragen!

Am 13.09. wählen gehen!

Liebe Wählerinnen und Wähler, liebe Wahlbacher Bürgerinnen und Bürger,

sechs spannende Jahre der kommunalpolitischen Arbeit liegen seit der letzten Kommunalwahl 2014 nun hinter uns, in denen viel passiert ist.

Auch bei der diesjährigen Kommunalwahl werden wir beide, Monika Krumm und Sebastian Hüttemann, in den beiden Wahlbacher Wahlkreisen für die CDU Burbach kandidieren. Wir sind beide seit vielen Jahren politisch vor Ort engagiert und konnten in den vergangenen Jahren bereits vieles vor Ort mitgestalten. Sicher kann nicht immer alles perfekt sein und es lässt sich auch nicht immer alles wie gewünscht realisieren, aber dennoch ist es uns in den vergangenen Jahren gelungen, viele gute Dinge für die Gemeinde Burbach auf den Weg zu bringen. Unser besonderes Augenmerk lag dabei stets auf Wahlbach.

So konnten in den letzten Jahren, bezogen auf Wahlbach, einige Dinge auf den Weg gebracht werden.

Unter anderem,

- umfangreiche Ausbaumaßnahmen bei der Grundschule,
- ein neuer Hallenboden für die Mehrzweckhalle,
- neue Spielgeräte auf dem Spielplatz der Obstwiese,
- 10 neue Bauplätze in wunderbarer Lage,
- ein neues Fahrzeug für die Wahlbacher Feuerwehr,
- der Startschuss zur Errichtung einer weiteren Kindertagesstätte.

Der Spatenstich für die neue Kindertagesstätte ist erfolgt und sie wird schon bald die mobile Zwischenlösung auf dem Schulhof der Grundschule ersetzen.

Das wäre eine große Erleichterung für alle Beteiligten. Ebenso liegt uns das Vereinsleben, welches in Wahlbach zum Glück noch sehr präsent ist, am Herzen. Wir sind hervorragend in den Vereinen vernetzt und pflegen einen engen Draht zu allen Beteiligten. Eine gute Ausstattung unserer Feuerwehr ist für uns selbstverständlich.

Bei allem was wir in Zukunft vorhaben und was wünschenswert wäre, wir stehen für eine solide Finanzpolitik. Unnötige Schulden zu Lasten folgender Generationen sind für uns nicht akzeptabel.

Wir möchten auch in Zukunft die Weiterentwicklung in Wahlbach maßgeblich mitgestalten und bitten Sie daher bei der Kommunalwahl am 13.09.2020 um Ihre Stimme!



Basis & Ziele...

...für unsere politische Arbeit der kommenden Jahre in der Gemeinde Burbach und in Wahlbach sind:

- Solide Finanzpolitik, Abbau/Verhinderung von Schulden
- Erhaltung und Weiterentwicklung als starker Wirtschaftsstandort mit vielen Arbeitsplätzen
- Erhaltung und Verbesserung von Sportstätten
- Gute Schullandschaft
- Stärkung des Ehrenamtes
- Erhaltung und Pflege der Friedhöfe

Klare Mehrheiten
Klare Entscheidungen